

## Marea Blanca inicia su andadura en Priego

**Marea Blanca Priego de Córdoba**

Martes 14 de marzo de 2017 - 16:57



La Marea Blanca de Priego de Córdoba es un grupo de vecinos que arranca su andadura el pasado febrero, integrándose en la plataforma Marea Blanca de Córdoba y que a su vez forma parte de un movimiento a nivel autonómico (conjunto de Mareas Sanitarias Provinciales), cuyo objetivo es defender un modelo de Sanidad gestionado desde lo Público y con un carácter no mercantilista, en defensa del Derecho a una Sanidad Gratuita y Universal de Calidad.

Todos los usuarios hemos podido padecer y comprobar cómo año tras año, no solo se ha dejado de invertir y ampliar coberturas en el sistema de Sanidad Pública, la crisis económica ha sido el escenario perfecto para intentar engañar a la población de la “necesidad” de limitarlas con el zafio argumento de la “insostenibilidad” del sistema. Poco a poco la población se ha ido acostumbrando a una situación de recortes constantes, y se pretende crear una conciencia de culpabilidad entre la sociedad para que ésta no reclame el nivel de asistencia de calidad al que tenemos derecho.

Por otra parte asistimos a la privatización constante de servicios y se nos vende que la gestión privada es más “eficiente y rentable”, lo que numerosos estudios demuestran que no es así, y cuando el objetivo básico de una empresa privada es la obtención de beneficios a costa normalmente de la merma de la calidad y la reducción de derechos. No es necesario escarbar mucho en el asunto para comprobar que esa “rentabilidad” no es tal. Se juega con condiciones laborales pseudoesclavistas y que se pone en serio riesgo la salud y la vida de millones de personas.

Por si no fuera suficiente, vivimos en medio de un juego macabro por parte de las farmacéuticas, multinacionales poderosísimas que manipulan a su antojo a la Administración, y a la que ésta dócilmente se rinde sin condiciones.

Ante este panorama, los ciudadanos ya no podemos estar más tiempo en silencio después de comprobar lo poco que vale la vida y la dignidad humana para los poderes públicos indolentes, lo que supone sobrepasar la última frontera.

Este lunes 13 de marzo hemos comenzado nuestra campaña informativa con la instalación de mesas en hospitales y varios Centros de Salud de la provincia. Concretamente nuestro grupo ciudadano dentro de la acción Mesas Blancas ha participado en las instaladas en el Centro de Salud de Priego de Córdoba y en el Hospital Infanta Margarita de Cabra para informar a los usuarios/as, así como iniciar una campaña de recogida de firmas en base a las siguientes medidas que consideramos de URGENCIA:

- 1.No al Copago farmacéutico ni de transporte sanitario
- 2.No a las listas de esperas interminables
- 3.Cobertura 100% de personal Sanitario (incluidas bajas por enfermedad y vacaciones).
- 4.No al cierre de camas en periodos vacacionales

- 5.No a recortes en prescripción farmacológica
  - 6.Mejores atenciones sanitarias en dolencias crónicas
  - 7.Mayor inversión en Investigación
  - 8.Eliminación de conciertos con el sector privado
  - 9.No a las Unidades de Gestión Clínica ni a los CARE como forma encubierta de privatización de servicios públicos
  - 10.No a la externalización de servicios públicos a manos privadas
  - 11.Eliminación del Complemento de Productividad que solo premia a los directivos que consiguen mayor recorte de gasto y sirve de “pseudochantaje” encubierto que impide ejercer con libertad a los excelentes profesionales de la sanidad pública.
  - 12.Por una mayor participación en la Gestión del SAS por parte de los profesionales sanitarios y usuarios/as
- Por otra parte, Priego y comarca por la singularidad de su territorio y diseminados y dado el abandono histórico que hemos sufrido, necesitamos con carácter MUY URGENTE
- 13.La dotación una segunda UVI móvil en Priego y comarca.
  - 14.La necesaria dotación de especialidades médicas elementales.
  - 15.Que se refuerce el servicio de Urgencias claramente deficitario
- Agradecemos a todas las personas que han colaborado en el arranque de esta necesaria iniciativa e invitamos a colaborar y apoyar con su firma para la implementación y garantía real de nuestros derechos sanitarios.